

**Esta página de internet no accede a datos personales, y tampoco los recaba, genera, ni almacena**

En el sitio o página de internet [www.votacambio24.mx](http://www.votacambio24.mx), no se recaba ningún dato personal. Usted puede buscar información asentando una entidad federativa y sección electoral que sea de su interés. Solamente en caso de que una persona haga clic en “Utilizar mi ubicación”, o en el apartado análogo que tenga esta función, se le dará a conocer la sección electoral en que se encuentra el equipo o dispositivo desde el que lo hace, e información relacionada con ella, sin que a través de este procedimiento, o del asiento de la entidad federativa y sección electoral, se recolecte o acceda a información como dirección IP, tipo de navegador y sistema operativo, páginas de internet que visita, el sitio que visitó antes de entrar al nuestro, los vínculos que sigue, el motor de búsqueda que en su caso haya utilizado para llegar a nuestra página, frecuencia con la que nos visita, o si es la primera vez que lo hace, día, horario y tiempo de navegación en nuestra página de internet, las secciones consultadas, a nada de ello accedemos, recolectamos, ni almacenamos con motivo de la determinación de la ubicación del equipo o dispositivo, ni del asiento de la entidad federativa y sección electoral que sea de su interés consultar.

Por lo tanto, tomando en cuenta que la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares establece en su artículo 3, fracción V que un dato personal es cualquier información concerniente a una persona identificada o identificable, y de que el Reglamento de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares prevé en su artículo 2, fracción VIII que una persona física identificable es toda persona física cuya identidad pueda determinarse, directa o indirectamente, mediante cualquier información, siendo que no se considera persona física identificable cuando para lograr la identidad de ésta se requieran plazos o actividades desproporcionadas, se concluye que no constituye un dato personal la mera determinación aislada y singular de la ubicación geográfica en la que se encuentra un equipo para informar la sección electoral en que está ubicado, sin relacionarla con ningún otro tipo de información del equipo, del dueño de éste ni de la persona que efectúa la búsqueda.

Así, no se accede ni recolecta ningún tipo de información en relación con el equipo o dispositivo, adicional a conocer su ubicación en el momento en que se hace “clic” en la opción correspondiente, y para el solo efecto de darle a conocer la sección electoral en que se encuentra e información relacionada; tampoco se accede ni recolecta información del dueño del equipo o dispositivo, ni de la persona en particular que está haciendo uso del sitio, elementos que en todo momento nos permanecen anónimos y desconocidos, y que incluso son ajenos y no interesan a los fines meramente informativos que tiene la página de internet [www.votacambio24.mx](http://www.votacambio24.mx)

Por lo tanto, no estamos en posesión de ninguna otra información que nos permita asociar ni relacionar la ubicación de un equipo o dispositivo con la identidad de persona alguna, ni siquiera a través de actividades desproporcionadas, pues se repite, la página de internet

tiene meros efectos informativos, y no el acceso, recolección y/o almacenamiento de ningún tipo de información ni datos personales.

En el mismo orden, tampoco tenemos acceso ni recolectamos las especificaciones o particularidades del equipo o dispositivo desde el que se efectúa la búsqueda, y la relación que pueda tener con persona alguna.

Adicionalmente, no se hace un rastreo permanente del equipo o dispositivo una vez que se hizo clic en “Utilizar mi ubicación”, o como se denomine cualquier otro apartado con funciones similares, pues solamente se arroja la sección electoral en que se encuentra en el momento en que se hace clic, así como información relacionada con dicha sección, sin que se haga un seguimiento posterior, permanente o transitorio, del equipo o dispositivo.

Por tanto, no se recaba ningún dato personal, y tampoco ningún dato personal sensible, pues el mero ingreso de una entidad federativa y de una sección electoral, así como la ubicación de un equipo con respecto a la sección electoral en que se encuentra, no permiten ni presuntiva ni indiciariamente determinar la identidad de persona alguna, al no relacionarse con ninguna otra información.

Se resalta que la visita a la página y su utilización tampoco implican su apoyo, adhesión o rechazo a ninguna postura u opinión política, partido político o asociación política, gobierno de cualquier nivel, ni a ninguna persona candidata a un cargo de elección popular.

Por todo lo anterior, el sitio de internet [www.votacambio24.mx](http://www.votacambio24.mx) no corresponde a una persona física o moral de carácter privado que lleve a cabo el tratamiento de datos personales y que le imponga el cumplimiento de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares conforme a lo que establece su artículo 2, ni en su calidad de responsable, ni como encargado, pues no hay dato personal alguno al que se acceda, o que se recolecte, trate o genere, siendo un sitio de internet que se pone a disposición de la población para meros efectos informativos, por lo que si no se encuentra de acuerdo con él, se le solicita amablemente no hacer uso del sitio, ni de las herramientas que permiten conocer la ubicación del equipo o dispositivo.